

目指す児童生徒像「明日をひらき のびゆく 輝多っ子」



学校教育目標 「自立・創造・貢献」

高萩北中だより

令和5年12月1日 第9号



考えよう
家族みんなで
スマホのルール

私たちの子どもたちの健康を守る環境に取り組みます

高萩北中プロジェクト



天歌夢奏

響かせよう

天までとどく

ハーモニーを

校長 島津 芳久
師走を迎え、日一日と寒さが厳しくなりました。さて、2学期の学校

行事を締めくくる校内合唱祭を11月16日に実施しました。4年ぶりに全校生徒が体育館に集まり、各クラスの発表を聴きながら自分たちの発表順を待つという従来の形に戻しました。3年生の合唱を聞いた1年生からは「迫力が自分たちとは全然違う。3年生みたいな合唱を歌えるようになりたい」という感想をもらいました。

金賞 1年1組「大切なもの」 2年2組「COSMOS」

3年1組「友～旅立ちの時～」

指揮者賞 1年生 北田さん 2年生 鳴川さん 3年生 石井さん

◎市民まつりボランティア（11月11日～12日）

◎かわせみの里ツーデーウォークボランティア（11月25日～26日）

今年も、市内の大きな行事にたくさんの生徒がボランティアとして協力してくれました。市民まつりでは、高萩北スポーツ協会のお手伝いや会場内のごみの収集などいろいろな場所で活動してくれました。にぎやかなお祭り会場をしっかりと支えている姿にとっても頼もしく感じました。また、ツーデーウォークでは、冷え込む早朝から受付や出発のシール貼り。接待所では給水やお菓子を配布しながら「頑張ってください」とウォーカーを応援していました。また、ゴール後の抽選会場でも一人一人に丁寧に対応し、笑顔で大いに盛り上げてくれました。



○埼玉県駅伝競走大会中学生の部

1月4日(土)熊谷スポーツ文化公園陸上競技場周辺を会場として、埼玉県駅伝競争大会が行われました。高萩北中からは男女で出場し、男子は総合7位入賞、女子は34位と健闘しました。



(男子) 1区 室越、2区 高鳥、3区 鈴木、4区 寺島、5区 金子、6区 齋藤

(女子) 1区 萩野、2区 水野、3区 小川、4区 野村、5区 柴田

○新人体育大会県大会

(女子ソフトテニス部)

1月4日(土)熊谷ドームにおいて県大会が行われました。個人戦に奥田・若林組が出場しました。



○新人体育大会県大会

(女子バレーボール部)

1月7日(火)所沢市民体育館において県大会が行われました。

1回戦はストレート勝ちでしたが、2回戦は惜敗となりました。



学総に向けて頑張りましょう!!

○埼玉県アンサンブルコンテスト中学校西部地区大会

1月21日(火)狭山市市民会館において開催されたコンテストに、管楽5重奏で参加し、銀賞をいただきました。



○日高市人権作文

日高市の審査会が行われました。

入賞 1年生 小峰さん、2年生 文字山さん(入間地区へ出品)、3年生 中島さん

○入間地区人権標語

入間地区の審査会の結果、1年生柴田さんの標語が優秀作品に選ばれました。

○12月の主な行事予定

2日(土)奥武蔵中学校駅伝大会
7日(木)花植活動プロジェクト
8日(金)人権学習
13日~15日 3年生3者面談
14日(木)1年生保護者会
15日(金)2年生保護者会

17日(日)BJの日
19日(火)学期末短縮授業開始
20日(水)給食最終日
22日(金)終業式
※12月29日から1月4日まで閉庁します
3学期始業式は1月9日(火)です

令和5年、癸卯(みずのと・う)は今までの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年と言われています。皆様いかがでしたか。島津にとっては、ちょっといい年だった気がします。

そして、令和6年は甲辰(きのえ・たつ)となります。物事の始まりととらえ、勢いと大きな力で活気あふれる年になると言われています。今年の成長をもとに、大きくジャンプアップする年になることを祈ります。